

27 septembre 2017

Davies reçoit le prix du cabinet de l'année – Droit de la concurrence à la remise de prix *Chambers Canada Awards*

Davies s'est vu décerner le prix du cabinet de l'année – Droit de la concurrence à la remise de prix *Chambers Canada Awards*. Le cabinet était également retenu parmi les finalistes pour le prix du cabinet de l'année – Droit des sociétés.

La remise de prix *Chambers Canada Awards* a eu lieu le 27 septembre 2017, à l'hôtel Toronto Marriott City Centre. Fondé sur les recherches de Chambers & Partners, les prix visent à récompenser les accomplissements importants de cabinets canadiens au cours des douze derniers mois, que ce soit pour du travail exceptionnel, une croissance stratégique impressionnante ou l'excellence du service à la clientèle.